



夢を超える 眼界を超える 挑め最高の舞台へ 激熱！高校総体特集②



北谷高校生が熱く燃えた今年のインターハイ！今回は**高校総体総合開会式**から**全校応援**の様子をお届けします。今年度の高校総体総合開会式は、これまでの県立総合運動公園屋内ドーム開催から、初めて県立武道館アリーナでの開催となりました。熱中症対策など選手の体調管理を考慮しての変更ということです。県内各地の高校から代表選手15名が堂々と入場行進をしました。北谷高校の**騎手**は**男子バスケ部キャプテン小橋川修士さん**（北谷中）、**プラカード**は**女子バスケ部キャプテン平良祭夏さん**（桑江中）がつとめました。どの学校の選手も素晴らしいのですが、特に北谷の選手は輝いていました！

5/24 高校総体総合開会式



開会式前にパチリ！カッコいい♡

騎手小橋川修士さん、プラカード平良祭夏さん

2025 県高校 総体

伝統強豪校

男子バスケット部

ベスト8



体育館では、2年生がライブ配信で応援！



沖縄市民体育館では3年生が迫力の大応援！



6人のプレイヤーでベスト8！女子バスケ部 すごい！



3位に輝いた女子ソフトボール部

卓球男子ダブルスも大活躍！九州大会派遣が決定しました！写真なくてごめんなさいm(_ _)m

